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ي للنشر  

 خبر صحف 

 

 ل Ooredoo مجموعة
ً
 تنفيذيا

ً
مان Ooredoo  ـتعلن عن تعيي   سعود حمد الريامي رئيسا

ُ
 ع

 

 
   2025 أغسطس 4،  الدوحة، قطر 

 

ن  )(ORDSورمز  تداولها  ("Ooredoo")ش.م.ق.ع   Ooredooأعلنت   سعود حمد الريامي  / السيد عن تعيي 
ً
رئيسا

كة   لشر
ً
 من   Ooredooتنفيذيا

ً
 . 2025 أغسطس 4عُمان، وذلك اعتبارا

 

اير قد وكان السيد/ سعود  ة ولاية السيد/ بسّام  2025شغل منصب الرئيس التنفيذي بالإنابة منذ فبر ، عقب انتهاء فبر

ي هذا المنصب ثقة
ي بقدراته القيادية   Ooredooيوسف الإبراهيم. ويعكس تثبيته فن

 . وفهمه العميق للسوق العُمانن
 

ي عام   Ooredooانضم إلىوكان السيد سعود قد 
، حيث شغل عدة مناصب قيادية، من بينها رئيس  2009عُمان فن

ي منصب  مدير عام للمبيعات وحلول تكنولوجيا المعلومات والاتصالاتو مدير للحسابات التجارية، 
، قبل تعيينه فر

ع السيد/ سعود بأكبر يو  . الأعمال التجارية ومبيعات الجملةالرئيس التنفيذي لوحدة 
ّ
ة، و   18من تمت  من الخبر

ً
هو  عاما

بية من جامعة السلطان قابوس، بالإضافة إلى دبلوم القيادة من معه حاصل على ي البر
 . ILMد درجة البكالوريوس فن

 

ي عام   Ooredooمنذ انضمامه إلىو 
مناصب قيادية من بينها رئيس قسم  ، شغل السيد/ سعود عدة 2009عُمان فن

المبيعات التجارية، ومدير عام المبيعات وحلول تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، والرئيس التنفيذي لوحدة الأعمال  

 
ّ
ة تتجاوز  السيد/ سعود  عالتجارية ومبيعات الجملة. ويتمت بية من جامعة   20بخبر ي البر

عامًا، ويحمل شهادة بكالوريوس فن

ي القيادة من معهد
   .ILM السلطان قابوس، إلى جانب دبلوم فن

 

 
 له دوام التوفيق والنجاح  ، تعيينهسعود على السيد/ بالتهنئة إلى   Ooredooبالنيابة عن مجلس الإدارة، تتقدم

ً
متمنية

كة ي قيادة شر
 .عُمان نحو مرحلة جديدة من النمو والابتكار  Ooredooفن

 
 - انتهى -

Ooredoo Group Appoints Mr. Saoud Hamad Al Riyami 
as CEO of Ooredoo Oman  
 
 
Doha, Qatar, 4 August 2025: Ooredoo Q.P.S.C. (“Ooredoo”) – Ticker ORDS – 
has announced the appointment of Saoud Hamad Al Riyami as Chief Executive 
Officer of Ooredoo Oman, effective from 4 August 2025. 
 
Saoud had been serving as Acting CEO since February 2025, following the 
completion of Bassam Yousef Al Ibrahim’s tenure. His confirmation in the role 
reflects Ooredoo’s confidence in his leadership and deep understanding of the 
Omani market. 
 
Since joining Ooredoo Oman in 2009, Saoud has held several senior positions, 
including Head of Business Sales, Director of Business Sales and ICT Solutions, 
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and Chief Business and Wholesale Officer. He brings over 20 years of experience 
to the role and holds a Bachelor’s degree in Education from Sultan Qaboos 
University and an ILM Diploma in Leadership. 
 
On behalf of the Board of Directors, Ooredoo congratulates Saoud on his 
appointment, wishing him continued success as he leads Ooredoo Oman into its 
next phase of growth and innovation.  
 

-ENDS- 
 

 


